

Hoy, en el Pleno del Senado

Mercedes Fernández exige a Escrivá que aclare a los pensionistas “actuales y futuros” si va a mantener la revalorización conforme al IPC en 2023

- La senadora popular reprocha al ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones que no haya sido capaz de acometer una reforma en su totalidad.
- “El Pacto de Toledo no se presentó por fascículos, sino en su integridad. Por ello, a un pacto íntegro, correspondía una reforma de pensiones íntegra”, remarca Fernández tras censurar que el ministro no fomentara el diálogo social .
- Pregunta al Ejecutivo si será compatible el plan de actualización de pensiones previsto para el próximo año, que vincula la revalorización al IPC, con que sea fiscalmente sostenible, según los criterios de la UE.
- Rechaza que el Gobierno haya presentado a los actuales pensionistas “y también a los futuros” una “mala reforma por fascículos”.
- Mercedes Fernández reivindica una “reforma integral”, como merece un “país serio como es el nuestro”.
- La senadora lamenta la “avalancha” de opiniones de expertos, organismos e institutos, que alertan sobre la dificultad de compatibilizar la actualización de pensiones de acuerdo al IPC.
- Traslada a Escrivá que, a los informes del Banco de España y de la AIREF, se ha unido la evaluación del comisario europeo de Asuntos Económicos.